



四小学校だより

# 向上無限

(こうじょうむげん)

令和7年10月号

発行日 令和7年10月8日

文責 小倉 隆史(校長)

## 令和7年度 後半戦スタートです！

秋の涼しさが感じられる時季となりました。2学期がスタートして1か月あまり、子どもたちは笑顔で元気に、真剣に勉強や運動に取り組んでいます。令和7年度も折り返し地点を過ぎましたが、一人一人の目標の達成に向け、子ども達に寄り添い、よさを見いだし伸ばす教育を行って参ります。後半戦に向けて、保護者・地域の皆様には、引き続きご理解とご協力をどうぞよろしくお願いします。

### 避難訓練(地震・火事)

10月8日(水)今年度2回目の避難訓練を行いました。地震が原因の火災を想定し、子どもたちは「お・か・し・も」を意識して真剣に避難しました。

その後、消防署の方にご協力いただき、消火体験や煙体験など、貴重な体験ができました。



### 3年生 スーパーマーケット見学

9月22日(月)スーパーマーケットの見学に行ってきました。社会科「店ではたらく人びとの仕事」の学習の一環で見学に行ってきました。授業でみつけた疑問を解決するために、見学をしたり、インタビューをしたりしながら見学をしました。



## 5年生 とちぎ海浜自然の家の宿泊学習

9月24日（水）から26日（金）の2泊3日で、茨城県にあります「とちぎ海浜自然の家」で宿泊学習を行いました。

海なし県の子どもたちに、海での生活を体験させようと平成4年から「とちぎ海浜自然の家」を使っての宿泊学習が行われるようになりました。今年で34年目の建物とは感じさせない、すばらしい施設で「集団生活のきまりを守っての生活」「友達と協力」「思い出づくり」をすることができました。



## 6年生 修学旅行

10月2日（木）から3日（金）の1泊2日で、鎌倉市・横浜市へ修学旅行で行きました。

1日目は、鎌倉の街をグループで散策し、社会科で学習した歴史に関係がある名所旧跡を見学しました。夜は、中華街で中華料理を味わいました。2日目は、八景島シーパラダイスで、アトラクションを楽しんだり、イルカのショーに歓声を上げたりしながら、楽しい思い出を作ることができました。

